発行・令和3年8月1 日 大竹市議会 広島県大竹市 小方 丁目

ij 1

TEL 0

827-59-21

83

FAX

0

827-57-7110

設立はいつで、きっかけはどのよ うなものですか?

努力しながらも精一杯の努力を重 かけです。 伝えていけたらと思ったのがきっ ングのおもしろさ、心技体の心を 設立は1987年です。 ひとりでも多くの人にボクシ 地道に

ください 現在の会員数と年齢構成を教えて

70歳までの会員が所属しています。 現在の会員数は約70人で5歳~

間行っていますか? 練習は週何日で、どのくらいの時

ら2時間程度で、土曜日は午後2時 月曜日~金曜日は午後5時半か 日曜日は午前9時からです。

ですか? ボクシングの魅力とはどんなもの

対しても自信がつくことや、 と思います。 の強さを得ることができることだ な困難にも立ち向かって行ける心 何でも辛抱して頑張れば、 どん 何に

何ですか? 会を初めてよかったと思うことは

これまで育った選手達は、 大竹

> 地域でアマチュアボクシングジムいます。これこそが私が目指す、助けるサポーターが増えていっており、選手が増えるたび、選手を ンティアで活動に参加してくれて を開く真の意義だと感じています。 ボクシングのコーチ陣としてボラ

るのは何でしょうか? 練習に際して特に重点を置いてい

がけています。 人一人に合った練習方法を心

今後の計画や目標を教えてください。

プレベルの選手の育成にも力を注 を結ぶことができます。ボクシンスポーツは家族や地域の人たち いでいきたいと思います。 グ愛好家を増やすとともに、トッ



試合の様子

疑問です。 また、 本会議はすでに始めてい

もチャレンジしているところです。 ますが、 よう宜しくお願いいたします。 りや動画配信を閲覧していただく ればと思っております。 少しでも議会の動きをお伝えでき 委員会など動画の配信に 議会だよ

いの2年間でもありました。現在約を受けながらのこととなり戸惑会活動も議員活動もいろいろな制 いいたします。 もいつ収束するのか見通しがたた 心をお寄せいただきますようお願 ともに、引き続き議会活動への関 う皆さまのご健勝をお祈りすると 過ごされ、コロナにも負けないよ ない状況ですが、十分気を付けて 就任早々、コロナが始まり、

きるよう頑張ってまいりましたが、 民の皆さまに議会活動をお伝えで 広報広聴特別委員になって、

ずつ使いこなせるようにはなりま セントが使いこなせているのかは したが、この機械の能力の何パー 整理の一環として各議員にタブ の発行が今回で最後となります。 はや2年がたち、このメンバーで レットの導入がされました。 さて、 議会の中では、情報収集

...

広報 広聴 特別委

副委員長 長 小田上 藤 Ш

委

員

和 弘 典

孝 真 樹 雄 徳

小原

田 中

中

市ホームページにも 掲載しています。